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Nachfrage zu Antrag aus Bürgerversammlung 2022 / SV-Empfehlung 20-26 / E 01043 

Anfrage zum Themengebiet Verkehr 

2022 hatte ich hier beantragt, die Kreuzung Gärtnerplatz/Corneliusstraße so 
umzugestalten, dass von Norden nicht ständig verkehrswidrig gegen die 
Einbahnstraße eingebogen wird. Der Antrag wurde angenommen und das 
Anliegen ans Mobilitätsreferat weitergereicht. Die letzte Auskunft von dort im 
März: Diese und ähnlich gelagerte Fragen am Gärtnerplatz werden "bis Ende 
des Jahres" im Rahmen einer Beschlussvorlage behandelt; die Vorlage wird 
"die Einbettung der Maßnahmen in eine erste Vision zur Umsetzung eines 
Pilotvorhabens Superblock in München beinhalten. Das · Mobilitätsreferat 
beabsichtigt noch in diesem Jahr erste Maßnahmen zu realisieren." Was ist hier 
der aktuelle Stand? Müssen wir .bei unserem Anliegen u.U. länger auf die ganz 
große Lösung "Superblock" warten (die vielleicht auch gar nicht kommt)? Oder 
kann die Änderung der Verkehrsführung (bis dahin oder überhaupt) nicht auch 
unabhängig davon realisiert werden, um dem Mehrheitswillen aus der 
Bürgerversammlung 2022 Rechnung zu tragen? 
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